

AFT Bautzen startet beim Firmenlauf Bautzen

Gleich mit 2 Teams wird AFT Bautzen erstmals am Bautzener Firmenlauf teilnehmen.

Am Mittwoch dem 25.06.2014 startet AFT beim Bautzener Firmenlauf. Schirmherr des Events ist Landrat Michael Harig.

Im Vordergrund stehen Teamgeist, Spaß am Sporttreiben und natürlich der gemeinsame Austausch der Firmen. Radio Lausitz begleitet das Sportereignis und veranstaltet eine große After-Run Party im besonderen Flair des Bautzener Hauptmarkts.

„Wir sorgen für Bewegung“, das beweisen die Bautzener AFT Mitarbeiter Tag für Tag bei ihren fördertechnischen Projekten in den Automobilwerken weltweit. Innovativ, technisch anspruchsvoll und vor allem schnell konstruieren, fertigen und errichten sie Ihre Anlagen, vom Karosseriebau bis zur kompletten Endmontagelinie.

„Wir sorgen für Bewegung“, dies wollen wir jetzt auch sportlich hier unter Beweis stellen, sagt Peter Süßmilch, Geschäftsführer des Unternehmens. Wir wünschen allen Startern viel Erfolg.

